

発行：自治労津別町役場職員組合 青年婦人部 教宣担当

みなさんこんにちは。7月も最終日へ近づき、急に暑くなってきましたね。上旬は涼しいというより寒い日が多かったのですが、今年の夏はこれからということなんでしょうか。というわけで今回の教宣は、今月の活動報告をざっと書きたいと思います。

2012みんなでワイワイ交流しよう会 っかいさいいーー!!

2012夏7月13日、川岸公園内丸玉記念館に津別町職員が総勢約50名が参加。天候はあいにくの霧雨。寒さも感じられる中、前段のごみ拾いを終えジンカンパーティーを開始しました。(注：ジンカンは町外の人にはあまり通じないらしい。)組合員、消防職員、特養職員、管理職がおいしいお肉とお酒を交えて、交流を楽しんでいたと思います。ある程度お酒が入ったと



ところでミニゲーム大会開始。初戦は、コーラ早飲み対決！みなさんストローだったので苦戦したと思いますが、優勝は若干の疑惑が残るが社会教育上原君！！まあ見事な飲みっぷりだったと思います。2回戦は「からし入りプチシューを食べたのは誰だ？」ということで、1つだけからしが入ったシューを食べ、全員が辛い演技をするという酷なゲームでした。ここで演技派平河さんの演技が光る！みなさんだまされてましたね・・・。(笑)正解は窪田さんでした。といった感じでゲーム大会を終えました。ちなみに総合優勝したのは、7班チームでした。(伊藤(同)、蒔田、兼平親子、寺田、大竹(敬省略))景品の花火は、はるき君にプレゼントしました。きっと旭町のみんなで遊んでくれたと思います。最後に豪華景品をかけたじゃんけん大会で盛り上がりこの会を終了しました。みなさま最後の片付けを手伝っていただきありがとうございました。



裏面もあるよ！

反核平和の火リレー

2011.3.11 東日本大震災により福島第一原子力発電所が炉心融解するなどの大事故が起きました。国会事故調査委員会では「人災」とであると明言し、原発の安全神話が最悪の形で崩壊しました。世界で唯一の原爆での被爆国である日本が再び原発によって被爆を繰り返してしまいました。二度とこのような過ちを繰り返さないためにも、核兵器廃絶等をこれからも訴え続けます。

7月17日、今年も反核平和の火リレーが行われましたので報告します。今年も例年通り網走ブロックのスタート地点として津別町から管内各地へリレーにより火が引き継がれ、7月20日にゴール地点北見市に到着しました。それでは津別地区のリレーの様子を紹介したいと思います。7月11日には事前学習会を行い、講師には北教組の佐藤さんを招き開催しました。その様子も紹介します。

講師の佐藤さん



事前学習会の様子



笑顔で走るランナー

リレーの様子



ランナーみんなで集合写真!

ちなみに寺田君、上原君は網走ブロック実行委員としてキャラバンに同乗してきたので、その様子もどうぞ。

滝上にて



斜里での夕べに参加!